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平成 19 年度卒   北瀬 茂樹 

出 ⾝ 
FC ジョカトーレ関  
関市⽴下有知中学校 

『量は質に変わる』 

関商⼯⾼校→関⻄国際⼤学→プルデンシャル⽣命保険株式会社 

＜本校を選んだ理由＞ 
①関商⼯がサッカーに⼒を⼊れようとする時期だったから。 
②地元の学校でもあり、⾃宅から通えて、サッカーに打ち込める環境。 
③⼯業⾼校という事で、就職率が⾼い。 
④勉強を頑張る事で成績上位を叶えるため。 

＜サッカー部の思い出＞ 
夏合宿で脱⽔症状になり倒れるまで⾛り込んだ事 

＜現在の近況報告＞ 
育てていただいた関市に少しでも恩返しが

できればと思い、⼀般社団法⼈関⻘年会議所
や関商⼯会議所に⼊会し、仕事以外でも関市
の発展のために⽇々活動しております。 

＜現役⽣に対しての激励＞ 
⾼校時代の練習が⾟く厳しいほど強くな

れるし、共に切磋琢磨した仲間との友情
も深まると思います。是⾮、努⼒の３年
間として下さい。 

＜未来の部員へのメッセージ＞ 

関商⼯⾼校は⽂武両道ができる学校だと思います。 

“夢”に向かって頑張りましょう！！ 


